



Projet "Dépassement de soi" - 6ème SACKO

publié le 10/06/2022

3ème trimestre : randonnée

Aujourd'hui, les élèves de 6ème Sacko ont effectué une randonnée de 15 km à pied autour de Mauzé (plan en pièce jointe) dans le cadre du projet "dépassement de soi".

Nous sommes partis à 8h50 avec le pique-nique dans le sac à dos en passant par le Port, l'usine de méthanisation puis les tourbières où nous avons déjeuné. M Alain Forestas qui nous accompagnait a commenté les endroits caractéristiques croisés sur le chemin. M Michel Gourmaud est également venu expliquer aux élèves l'historique et le fonctionnement des tourbières (voir en pièce jointe). Nous sommes ensuite revenus au collège vers 15h30. Les élèves avaient gardé de l'énergie pour faire une balle aux prisonniers !

Ce fût une belle journée. Tous les élèves ont relevé le défi et ont parcouru les 15 km à pied, félicitations à eux !

Un grand merci à M Forestas et Gourmaud qui ont bien voulu accorder une partie de leur temps libre afin d'enrichir les élèves de leurs connaissances.

Portfolio



Documents joints

 [plan_rando](#) (PDF de 836.5 ko)

 [photos_rando](#) (PDF de 15.7 Mo)